

Der



informiert

## Lärmsituation im Mai / Juni 2008

Die durchschnittlichen Lärmpegel betragen im Mai 2008

nachts: 47,6 dB(A)	Vormonat: 47,3 dB(A)	März: 45,3 dB(A)
tagsüber: 49,8 dB(A)	Vormonat: 51,1 dB(A)	März: 49,7 dB(A)

Die Lärmsituation ist im Mai nahezu unverändert geblieben. Tagsüber sehen wir einen leichten Rückgang in etwa auf die Verhältnisse im Monat März. Die nächtlichen Mittelwerte steigen dagegen erneut leicht an. Es gibt keine Nacht ohne Überschreitung der Grenzwerte.

Immerhin haben inzwischen verschiedene Messungen durch die Überwachungsbehörden stattgefunden. Beim Trierer Stahlwerk sind Arbeiten zur Lärmreduzierung auf dem Dach der Walzhalle angelaufen. Zumindest bei diesem Unternehmen ist ein Problembewusstsein feststellbar und auch der Wille und die Bereitschaft, auf erkannte Probleme umgehend zu reagieren.

Im Juni haben wir urlaubsbedingt wieder in der Ringstraße messen müssen. Die Werte werden wir noch in die Auswertungstabelle einstellen. Seit dem 01.07.2008 finden die Messungen wieder in der Karolingerstraße statt.

Die bisher gemessenen vier Nächte im Juli ergeben insgesamt einen Mittelwert von etwa 44,7 dB(A) bei einem Maximum von 46,4 dB(A) und einer lautesten Nachtstunde von 49,8 dB(A). Wir hoffen, dass dieser Rückgang sich im weiteren Verlauf des Monats halten wird. Dann wären wir auf dem richtigen Weg.